
一般質問通告内容一覧（平成２３年６月定例会） 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 諫早市の防災計画の見直しについて 
２ 監査委員について 
３ 予算の執行について 
４ 中国の漳州市と蘇州市平江区との交流の見直しについて 
５ ミニ眼鏡橋を地元「諫早」へ！について 
６ 諫早文化会館について 
７ 懇親会の開催と市の経済効果について 
８ 観光政策について 

牟田  央 
（新諫早・市民ク） 

９ 図書館長について 
１ 市道上宇戸住宅線の局部改良について 早田 隆一 

（新生クラブ） ２ 諫早消防署の新築移転に伴う施設整備について 
１ 諫早市地域振興計画について 
２ 合併特例債について 
３ 公売可能な普通財産について 
４ 商工団体支援事業について 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

５ 多良見町商工会に対する処分について 
１ 市民に理解される施策の推進について 
２ 保育園への待機児童は「０」か 
３ ゆとり教育はなぜ見直されたか 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

４ 多良見支所及び多良見体育センターの空室の利用について 

６ 
 
月 
 

１６ 
 
日 
 

(木) 

赤﨑 光善 
（明政クラブ） 

１ 農業振興地域について 

１ 森山地域の施設整備について 
２ 諫早市行政改革大綱について 
３ 中心市街地の活性化について 
４ （仮称）中央交流広場の整備について 

黒田  茂 
（結の会） 

５ 諫早湾干拓問題について 
１ 防災対策は万全か 
２ 諫早市土地開発公社の経営状況はどうなっているのか 宇戸 一夫 

（新生クラブ） 
３ 

小学校の校区設定は通学児童の生活実態にあっているのか（一例として、

諫早小学校と上山小学校の校区割りの現状を提起したい） 
１ 行政と自治会の関係について 
２ 指定管理者制度について 
３ 原子力発電について 
４ 温水プールについて 

田添 政継 
（無会派） 

５ 諫早湾干拓について 
１ 東日本大震災について 
２ 消防について 

山口 一輝 
（諫栄クラブ） 

３ 保育について 
１ 九州新幹線西九州ルートについて 

６ 
 
月 
 

１７ 
 
日 
 

(金) 

林田  保 
（無会派） ２ 東日本大震災における原子力発電所の事故について 

１ 公用車への広告について 
２ 災害への対応について 
３ 節電対策について 
４ 障がい者の免許取得時の車の改造費補助について 
５ 市の広報宣伝について 

 
山口喜久雄 
（公明党） 

６ 介護ボランティアポイント制度について 
 宮崎 博通 １ 諫早駅周辺整備計画について 



２ 電力対策について 
３ 休日の当番医制度について 

（市民クラブ） 

４ 諫早湾干拓事業潮受け堤防排水門開門調査について 
１ 高齢者の万引の現状は 福田 美子 

(市民ネット諫早) ２ 特定健診の現状は 
１ 市道西郷寺田線の拡幅等について 山口隆一郎 

（諫栄クラブ） ２ 要介護認定者と居宅、施設サービスの実態について 
１ 東日本大震災における支援状況について 
２ 防災について 
３ 合併後の事務事業の調整について 

６ 
 
月 
 

２０ 
 
日 
 

(月) 
林田 敏隆 

(市民ネット諫早) 
４ エネルギー政策について 
１ 自然災害とその対応について 
２ エコ、節電計画について 
３ 地震対策について 

中野 太陽 
（日本共産党） 

４ 諫早湾干拓について 
１ 福祉医療費支給事業について 
２ 無料低額診療制度について 
３ 住宅リフォーム助成制度の創設を求める 

西田 京子 
（日本共産党） 

４ 一般廃棄物処理基本計画について 
１ 諫早市地域振興計画について 
２ ミニ眼鏡橋の里帰りについて 

藤田 敏夫 
（新風クラブ） 

３ （仮称）歴史文化館について 
１ 東日本大震災を受けて 

２ 
省エネ対策のため公共施設及び学校にグリーンカーテンの設置ができな

いか 
３ 諫早市市民相談室及び消費生活センターの利用向上を 

松岡 眞弓 
（公明党） 

４ 学校図書館の利用向上のために学校司書の増員を 
１ 国民健康保険料の納付について 
２ 住環境改善策と定住促進策について 
３ 防災について 

６ 
 
月 
 

２１ 
 
日 
 

(火) 

村川 喜信 
（明政クラブ） 

４ 介護認定の手続きについて 
１ 機構改革の状況について 
２ 高来幼稚園の今後の運営について 
３ 本明川大橋の照明設備について 

松永 隆志 
（市民クラブ） 

４ 公契約条例について 
１ 県央県南クリーンセンターごみ処理経費の削減について 
２ 諫早文化会館について 

笠井 良三 
（新諫早・市民ク） 

３ 嘱託職員について 
１ 諫早市行政改革大綱実施計画について 
２ 諫早市ビタミンプロジェクト事業について 
３ 森山唐比ふれあい牧場について 
４ ながさき農林業・農山村活性化計画について 

西口 雪夫 
(市民ネット諫早) 

５ 諫早市保育計画について 
１ 国体準備について 
２ 活力ある産業づくりについて 

６ 
 
月 
 

２２ 
 
日 
 

(水) 

松尾 義光 
（結の会） 

３ 普通財産の整理と有効活用について 
１ 東日本大震災の復興支援と市における有事対策は 
２ とどろき体育館について 
３ 公用バスの利用状況について 
４ 公共施設利用管理システムについて 

 
吉田 修治 
（結の会） 

５ 諫早観光案内所について 

合計 ２５人  


